

E.U.A. promete esfuerzos de negociación nuclear

Bruselas, diciembre 7 (AP). El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, prometió a los aliados europeos que Estados Unidos irá "a cualquier parte del mundo" para negociar con la Unión Soviética un sólido acuerdo sobre control armamentista.

Al finalizar una reunión de dos días con los ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Weinberger dijo a periodistas que "estamos dispuestos a negociar pleamente en cualquier mesa en Europa o... en cualquier lugar del mundo", a fin de llegar a un justo acuerdo para reducir los proyectiles nucleares soviéticos y norteamericanos en Europa.

Horas antes el secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, manifestó en Bonn que estaría dispuesto a

reunirse el mes próximo en Estocolmo con el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko, en una conferencia para el desarme, y que hará todo lo posible para "lograr que esa reunión sea posible".

Se espera que Shultz reiterara esa promesa mañana, en la reunión que 15 ministros de Relaciones Exteriores de la OTAN efectuarán en Bruselas.

Shultz y Weinberger se hallan en Europa para asegurar a los aliados occidentales que el diálogo entre Estados Unidos y la Unión Soviética continuará, a pesar del emplazamiento de nuevos proyectiles nucleares norteamericanos y del reciente retiro soviético de las negociaciones destinadas a reducir los proyectiles de alcance intermedio.

Pasa a la página 13

17 años para plagiario de la Sra. de Quiñónez

Miami, Florida, Dic. 7 (AP). Un guatemalteco de 44 años de edad ha sido sentenciado aquí a 17 años de prisión por su participación en el secuestro de la esposa de un ex diplomático salvadoreño el pasado 8 de julio.

Clelia Quiñónez fue secuestrada por un grupo de delincuentes que exigieron más de un millón de dólares por su rescate, con su esposo, Roberto, ex-embajador de El Salvador en Estados Unidos, estuvo presente ayer en el tribunal en el que el juez James Lawrence King sentenció a Juan José Cáceres.

Los secuestradores se habían apoderado de la Sra. Quiñónez cuando ésta regresaba en automóvil a su residencia de Miami, la llevaron en un furgón a la ciudad de Washington donde la mantuvieron prisionera una semana.

Agentes del Buró Federal de Investigaciones, FBI la rescataron cuando sus secuestradores la llevaron a un teléfono público para que hablara con su esposo y le convenciera que pagara el rescate exigido.

Pasa a la página 9



COOPERACION. Cali, Colombia, Dic. 7 (UPI). El presidente de Colombia, Belisario Betancur, pronuncia un discurso sobre el Tratado de Cooperación Amazónica. A la izquierda, el ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Ramiro Guerreiro, y a la derecha el de Colombia, Rodrigo Lloreda.

OTAN conversará sobre el desarme

Bonn, diciembre 7 (AP). El secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, opinó hoy que los aliados occidentales accederán a realizar una conferencia de desarme el mes próximo en Estocolmo, donde el funcionario estadounidense podría reunirse con el canciller soviético, Andrei Gromyko.

"Ciertamente que si estamos todos allí, estaría más que dispuesto a reunirme con el señor Gromyko", dijo Shultz en rueda de prensa efectuada aquí.

Añadió que haría todo lo posible por concertar tal reunión.

Treinta y cinco países han de asistir a la

Conferencia Europea de Desarme que se inaugura en Estocolmo el 17 de enero.

Shultz dijo que examinó con su colega alemán occidental, Hans Dietrich Genscher la posibilidad de que los ministros de Relaciones Exteriores asistan a la sesión inaugural.

"Es una conferencia importante y hay considerables motivos para la asistencia de los cancilleres", declaró Shultz.

Shultz y Genscher hablaron en rueda de prensa conjunta antes de la salida del funcionario norteamericano rumbo a Bruselas.

Pasa a la página 50

Grecia y Turquía disputan el mar Egeo y Chipre

Bruselas, Dic. 7 (Latin-Reuters). Una disputa entre Grecia y Turquía por el Mar Egeo y Chipre se desató hoy en una reunión de ministros de Defensa de la Alianza Occidental, demorando el debate sobre control de armamentos, dijeron delegados.

El primer ministro griego, Andreas Papandreu, quien se halla aquí en su carácter de ministro de Defensa, desencadenó el enfrentamiento al atacar la decisión de la OTAN de excluir a la isla griega de Lemnos, cercano a la costa turca, de maniobras militares realizadas en septiembre.

El ministro de Defensa turco Haluk Bayulken contraatacó diciendo que la isla fue desmilitarizada por un tratado internacional, y

Pasa a la página 19

2 accidentes de trenes en España

Bilbao, España, Dic. 7 (Latin-Reuters). Una persona murió y dos resultaron heridas hoy al descarrillar un tren de pasajeros cuando cruzaba un puente en reparaciones cerca de este puerto del norte de España, dijo la policía.

En las cercanías de Madrid, 41 personas resultaron levemente heridas cuando otro chocó contra una locomotora estacionada, dijo la empresa ferroviaria estatal.



PROTEGEN ARENA. Beirut, Dic. 7 (UPI). Marineros de los E.U.A. cubren con telas plásticas, las bolsas de arena que utilizan para protegerse de los disparos. Este día, particularmente lluvioso, ha sido necesario mantener seca la arena en los suburbios al Sur de Beirut.

Posible haya solución pacífica a la crisis C.A.

Washington, Dic. 7 (AP). Los gobiernos de Nicaragua y los Estados Unidos están dando pasos que pudieran conducir a una resolución pacífica de la crisis centroamericana, en base a lo que se ha dado en llamar los 21 principios del Grupo de Contadora.

El gobierno sandinista ha anunciado una serie de me-

das dentro de ese espíritu, que el gobierno del presidente Ronald Reagan ha calificado de positivas aún cuando no definitivas.

La puerta ha sido abierta para lo que los norteamericanos describen como una exploración de las verdaderas intenciones de Managua dentro del proceso de Conta-

Pasa a la página 17

Prometen represalias de Israel para la OLP

Jerusalén, Dic. 7 (AP). El primer ministro Yitzhak Shamir prometió que Israel tomará medidas contra la Organización pro Liberación de Palestina en represalia por el ataque dinamitero de ayer que ocasionó la muerte a cuatro israelíes e hirió a 16.

"Nuestras manos los alcanzarán", dijo el ministro ante el Parlamento, "y los

castigaremos hasta que este mal horrible desaparezca de la tierra".

Admitió sobre la amenaza contra la paz en el Medio Oriente que implica el terrorismo y dijo que "lo ocurrido ayer en Jerusalén demuestra una vez más la necesidad de mantener firmes a todas las fuerzas de

Pasa a la página 50

Júbilo en Colombia por libertad de J. Betancur

Bogotá, Dic. 7 (UPI). Millones de colombianos agitaron hoy sus pañuelos blancos desde sus ventanas mientras las estaciones de radio suspendían sus transmisiones durante dos minutos y repicaban las campanas de las iglesias como manifestaciones de protesta contra la ola de violencia que azota al país.

El presidente Belisario Be-

tancur agradeció el apoyo que ofrecieron los colombianos de solidarizar con la causa pacificadora del gobierno y vibró de emoción a las 12 en punto, cuando se dio comienzo a la jornada nacional de paz.

La jornada fue organizada por los partidos Liberal, Conservador, Comunista, Democracia Cristiana y

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Nicaragua llama a religiosas

Managua, diciembre 7 (UPI). Las religiosas estadounidenses que no pudieron entrar a Honduras para hacer vigilia por la paz frente a una base militar norteamericana, aceptaron la invitación del régimen nicaraguense para hacerlo en este país, dijeron hoy fuentes oficiales.

El lunes pasado, el gobierno de Honduras no permitió la entrada a su país a unas 200 religiosas de Estados Unidos que pretendían hacer vigilia por la paz en la base militar de Palmerola, donde se entrenan soldados salvadoreños y hondureños.

Suben el dólar y el oro

Londres, diciembre 7 (UPI). El dólar continuó aumentando hoy en la mayoría de los mercados europeos. El precio del oro también aumentó, pero en forma más moderada.

El oro subió tres dólares en Zurich, al cerrar a 400,50 dólares la onza, comprado con 397,50 de ayer. En Londres, el oro se cotizó a 399,875 la onza; ayer cerró a 398,125.

Pasa a la página 56



CADÁVERES CALCINADOS. Madrid, Dic. 7 (AP). Personal médico de emergencia reúne a algunos de los 93 cadáveres de las

víctimas del choque de 2 aviones en la pista del aeropuerto Barajas. La mayoría de los cadáveres quedaron calcinados, dificultando la identificación y su traslado.